



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

09/03/2023

LEGISLATIVO



Legisladora federal promueve amparo contra la verificación vehicular de Jalisco

“Toda persona tiene derecho para entrar en la República, salir de ella, viajar por su territorio y mudar de residencia, sin necesidad de carta de seguridad, pasaporte, salvoconducto u otros requisitos semejantes” y es por ello que desde el Congreso de la Unión la diputada federal por Morena, Laura Imelda Pérez Segura, inició la promoción de un amparo contra la verificación vehicular y el pase temporal que exige a autos con placas de otros Estados de la República.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/legisladora-federal-promueve-amparo-contra-la-verificacion-vehicular-de-jalisco-9730668.html>